

交通死亡事故皆無6年間達成！



住友県警本部長(写真左)から感謝状を受け取る越善村長

4月24日午前0時、東通村は、交通死亡事故皆無6年を達成しました。これに伴い、5月1日に青森県警察本部において、東通村交通安全対策協議会(会長・越善靖夫村長)に対し、感謝状の贈呈が行われました。当日は、越善靖夫村長が感謝状を手渡しました。東通村では平成24年4月24日以降、交通事故の無い状態が続いている事です。今後も一人一人がルールを守り、交通事故ゼロの村を維持しよう。

に青森県警察本部において、東通村交通安全対策協議会(会長・越善靖夫村長)に対し、感謝状の贈呈が行われました。当日は、越善靖夫村長が感謝状を手渡しました。東通村では平成24年4月24日以降、交通事故の無い状態が続いている事です。今後も一人一人がルールを守り、交通事故ゼロの村を維持しよう。

薰る風に誘われ、ぐるいん十割そば ～ひがしおり新緑そば街道まつり～



会場いっぱいに詰めかけました



美味しそうにそばを食べる子供たち



地場産食材の販売

5月12日から13日の2日間、村内4地区(大利、目名、鹿橋、砂子又)の会場で「ひがしおり新緑そば街道まつり」が開催されました。爽やかな日差しのもと、内々から多くのお客様が、美しいそばの実を期すが美しさを定めます。少し先になりますが、美しいそばの実を期すが美しさを定めます。皆様是非、お越しください。

ジオパーク清掃2018in 尻労～(猿ヶ森砂丘ジオサイト)～



収集したゴミを運搬車まで全員リレー

この取り組みは、平成27年に東通村観光協会の呼びかけで始まった清掃です。清掃当日は、尻労土地共有会(小笠原貴重な海浜植物(ハマボウフウ)を楽しむ)がら清掃して頂きたい」と挨拶がありました。その後、清掃ボランティアは2班に分かれ、快晴の下で清掃活動を行いました。普段は立ち入りのできない砂浜に、約230人の清掃ボランティアが集まりました。回収した漂着ゴミ(可燃不燃・漁具等)は、合わせて約0.9トントンで昨年よりも少なく、確実にきれいになります。



きれいになった猿ヶ森砂丘サイトに全員大喜び

4月21日、下北ジオパーク(猿ヶ森砂丘ジオサイト)になつてある尻労地区南側の砂浜でジオパーク清掃が行われました。この取り組みは、平成27年に東通村観光協会の呼びかけで始まった清掃です。清掃当日は、尻労土地共有会(小笠原貴重な海浜植物(ハマボウフウ)を楽しむ)がら清掃して頂きたい」と挨拶がありました。その後、清掃ボランティアは2班に分かれ、快晴の下で清掃活動を行いました。普段は立ち入りのできない砂浜に、約230人の清掃ボランティアが集まりました。回収した漂着ゴミ(可燃不燃・漁具等)は、合わせて約0.9トントンで昨年よりも少なく、確実にきれいになります。